



El siguiente informe ha sido enviado por Claudia Gómez/Noche Entonada Azul. Que inspire a otros a auto-organizarse en diferentes biorregiones. Cuando alineamos nuestras frecuencias del corazón en vivo, en tiempo real, nos convertimos en conductos de una vibración más elevada, estabilizando y expandiendo la potencial de transformación tanto a nivel personal como planetario.



Informe de la reunión de los Magos de la Tierra en Argentina

El momento en que cambias tu percepción es el momento en que reescribes la química de tu cuerpo.

REPORTE ENCUENTRO MAGOS DE LA TIERRA

El momento en que cambias tu percepción es el momento en que reescribes la química en tu cuerpo.... Esta transformación profunda la vivenciamos en la Heptada 26 de la Luna Resonante, recapitulando las 7 Generaciones Perdidas y el orden profético, durante el Encuentro de Magos de la Tierra en @magosdetollan

Kines de diversas biorregiones llegados desde Europa, Colombia, Chile, Brasil y Argentina nos reunimos en presencia, alineados con el propósito del Mapa de Visión de 9 anillos para este anillo N1.37 de la Tormenta Rítmica.

En el camino profético de la Ley del Tiempo, disfrutamos la organización social por familias terrestres, clanes y razas raíz, lo que nos permite cultivar el orden colectivo ejerciendo la autonomía del ser. Compartimos las prácticas de sincronización, meditación, ejercicios físicos y cubicación. Nos nutrimos con una alimentación consciente y saludable, y día tras día, con la activación de los plasmas radiales y el estudio de la Cosmología del 7, experimentamos la unificación en el tiempo.

Participamos de un viaje sonoro de armonización y ejercicios de constelación, para hacer consciente la situación planetaria en relación a los poderes abusivos y abusados que se expresan en el miedo a la muerte, el materialismo, la falsa espiritualidad y la profanación de la sexualidad sagrada. Una de las constelaciones nos conectó con la sanación del Divino Femenino vinculado a la función de Maldek y se manifestó una clara liberación de la opresión.

Reconociendo la Profecía en nuestras vidas, y a través del estudio y la práctica del Telektonon, asumimos nuestro aporte a la redención de la Nave del Tiempo Tierra. Y el radión se expandió al hacer consciente lo inconsciente.

Con ceremonias de ofrenda a la Tierra y siembra de agua honramos y agradecemos. Un cielo prístino reflejó la sincrónica alineación de 7 planetas en esos días en que recapitulamos el 7:7::7:7.

¿Qué es la Profecía? ¿Por qué estamos aquí? ¿Cómo vivimos el poder? ¿A qué le tenemos miedo? ¿Cómo sentimos la sexualidad? ¿Cuál es el propósito de nuestra vida? Preguntas que interpelan e invitan a la reflexión... Gratitud a todos por el servicio y el amor

La Red de Arte Planetario ya pulsa su nueva aventura..

In Lak'ech de Argentina.



